

国連・軍縮週間に合わせて「ヒバクシャ国際署名」宣伝を行います。

「核兵器はいらない」の声を集めて、

日本政府に条約参加を迫りましょう!!

9月26日の「核兵器の全面的廃絶のための国際デー」に合わせ、ニューヨークの国連本部で核兵器禁止条約の新たな署名・批准書提出式が行われ、9か国が署名、5か国が批准書を提出しました。

これで署名は79か国、批准は32か国となり、発効に必要な批准まであと18となりました。

条約が発効すれば、核兵器廃絶へ大きな力を発揮します。

2020年は広島、長崎の原爆投下から75年の節目の年です。

来年4月には、世界の191の国が参加する核不拡散条約(NPT)

再検討会議も開かれます。日本の被爆者をはじめ、

世界の反核平和運動は、核兵器禁止・廃絶の

実現への転換点にしようと、

「原水爆禁止世界大会ニューヨーク」

の開催を発表しました。

「ヒバクシャ国際署名」を国連に提出します。

あなたの署名は必ず核保有国の政府や

国際政治を動かします。

ぜひ署名にご協力ください。

核兵器はいらない!! ハロウィンイベントも真ん中宣伝



制作: 西山進

日時：10月26日(土)

11:00~12:00

場所：栄 三越デパート前



ハロウィンにちなんで、仮装したりお菓子を配ったりしながら、楽しく署名・宣伝行動をしませんか♪

あなたの参加を待っています。

主催：ヒバクシャ国際署名をすすめる愛知県民の会

連絡先：愛知県原水爆被災者の会(愛友会)

TEL052-325-7901 FAX052-325-7902

